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Aos dezessete dias do mês de fevereiro do ano de dois mil e vinte e cinco, às dez horas e 

trinta minutos, na Sala de Reuniões do Centro de Engenharias, Campus Leste, reuniu-se a 

assembleia do Conselho do Centro de Engenharias – CE, da Universidade Federal Rural do 

Semi-Árido – Ufersa, sob a presidência do Diretor de centro, Manoel Quirino da Silva 

Júnior. Estiveram presentes os membros: Augusto César de Sousa, Cybelle Barbosa e 

Lima Vasconcelos, Daut de Jesus Nogueira Peixoto Couras, Edwin Luize Ferreira 

Barreto, Isaac Barros Tavares da Silva, Joana Karolyni Cabral Peixoto, Marcelo 

Fonseca Higino, Mônica Rodrigues de Oliveira, Ricardo Henrique de Lima Leite, 

Ricardo Henrique Rocha de Carvalho, Roberto Vieira Pordeus e Wesley de Oliveira 

Santos. Participou da reunião como ouvinte o docente Blake Charles Diniz Marques.  

Não houve Justificativas de Ausência para esta reunião. Verificada a existência de quórum 

legal, o Diretor, Manoel Quirino da Silva Júnior, leu a seguinte pauta: Primeiro ponto – 

Apreciação e deliberação sobre as Atas da nona Reunião Ordinária do Conselho do Centro 

de Engenharias de dois mil e vinte e quatro e da primeira Reunião Ordinária do Conselho 

do Centro de Engenharias de dois mil e vinte e cinco; Segundo ponto – Outras ocorrências; 

Terceiro ponto – Apreciação, deliberação e homologação sobre a Pauta da segunda 

Reunião Ordinária do Consepe de dois mil e vinte e cinco: Ponto um – Apreciação e 

deliberação sobre as atas da nona reunião ordinária de dois mil e vinte e quatro e da 

primeira reunião ordinária de dois mil e vinte e cinco; Ponto dois – Apreciação e 

deliberação sobre Programas Gerais de Componentes Curriculares — PGCCs; Ponto três 

– Apreciação e deliberação da alteração da Resolução de número setenta e três, de vinte e 

sete de novembro de dois mil e vinte e quatro, do Consepe da UFERSA, que dispõe sobre a 

oferta de disciplinas no Programa de Pós-Graduação em Ciência Animal a partir do 

semestre dois mil e vinte e cinco ponto um, conforme ofício de número vinte e cinco de 

dois mil e vinte e quatro da PROPPG; Ponto quatro – Apreciação e deliberação sobre 

alteração do projeto de especialização PEC004- 2024 - Especialização em Engenharia de 

Segurança do Trabalho/Aperfeiçoamento em Engenharia de Segurança do Trabalho, para 

modalidade semipresencial, conforme processo 23091.016047/2023-17; Ponto cinco – 

Apreciação e deliberação de alteração do anexo da Resolução Consepe/Ufersa de número 

sete de dois mil e dezoito, de vinte e três de novembro de dois mil e dezoito, que aprova o 

Regulamento Geral da Pós-graduação stricto sensu da Universidade Federal Rural do 

Semi-árido — Ufersa; Ponto seis – Outras ocorrências. Após a leitura, a pauta foi posta em 

votação e aprovada por unanimidade. No primeiro ponto, a ata da nona Reunião Ordinária 

do Conselho do Centro de Engenharias de dois mil e vinte e quatro foi aprovada por 

unanimidade e a ata da primeira Reunião Ordinária do Conselho do Centro de Engenharias 

de dois mil e vinte e cinco foi aprovada com três abstenções. No segundo ponto, 

relacionado a outras ocorrências, iniciaram as discussões. O diretor de centro, Manoel 

Quirino da Silva Júnior, esclareceu que a universidade ainda está trabalhando no 

processo do PCA de dois mil e vinte quatro no ano presente e que, por essa razão, solicitou 

um acréscimo de prazo à Proad para tratar com maior eficiência o PCA do ano dois mil e 

vinte e seis e que a Proad não repassou informações sobre o PCA de dois mil e vinte cinco. 
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A docente Cybelle Barbosa e Lima Vasconcelos comunicou ao conselho uma reclamação 

oriunda da última reunião do Decam: os docentes desse departamento reclamaram sobre a 

função de abrir as salas de aulas (antes realizada pelas funcionárias da limpeza) ser 

repassada para os vigilantes, pois essa ação resultou em espera por parte dos docentes e 

alunos. A docente Cybelle Barbosa e Lima Vasconcelos continuou sua fala solicitando a 

disponibilização dos horários de aulas afixados nas salas. O diretor de centro, Manoel 

Quirino da Silva Júnior, repassou uma informou recebida que as funcionárias 

terceirizadas responsáveis por abrir e organizar as salas de aulas foram demitidas. O 

docente Edwin Luize Ferreira Barreto comunicou a ocorrência de pessoas sem vínculo 

com a Ufersa entrando nas salas de aulas para pedir contribuição financeira, circunstâncias 

que, além de atrapalhar o andamento das aulas, expõem os alunos e docentes a 

possibilidades de riscos. Por fim, o docente requisitou que sua fala fosse relatada na 

reunião do Consepe a fim de solicitar providências da universidade para aprimorar a 

questão da segurança em seus ambientes. No terceiro ponto, foi apresentado o ponto um 

da pauta da segunda reunião ordinária do Consepe de dois mil e vinte e cinco, que trata da 

apreciação e deliberação sobre as atas da nona reunião ordinária de dois mil e vinte e 

quatro e da primeira reunião ordinária de dois mil e vinte e cinco. Esse ponto foi aprovado 

por unanimidade. O ponto dois, referente à apreciação e deliberação sobre Programas 

Gerais de Componentes Curriculares — PGCCs, foi aprovado por unanimidade e apontada, 

na ocasião, a necessidade de correção da quantidade de créditos. O ponto três, referente à 

apreciação e deliberação sobre a alteração da Resolução de número setenta e três, de vinte 

e sete de novembro de dois mil e vinte e quatro, do Consepe, que dispõe sobre a oferta de 

disciplinas no Programa de Pós-Graduação em Ciência Animal, foi aprovado por 

unanimidade. O ponto quatro, referente à apreciação e deliberação acerca da alteração do 

projeto de Especialização em Engenharia de Segurança do Trabalho/Aperfeiçoamento em 

Engenharia de Segurança do Trabalho, para modalidade semipresencial, foi aprovado por 

unanimidade. O ponto cinco, referente à apreciação e deliberação sobre a alteração do 

anexo da Resolução Consepe/Ufersa de número sete de dois mil e dezoito, de vinte e três 

de novembro de dois mil e dezoito, que aprova o Regulamento Geral da Pós-graduação 

stricto sensu, foi aprovado por unanimidade. No ponto seis não foram comunicadas outras 

ocorrências. Não havendo mais nada a ser discutido, o diretor do Centro de Engenharias, 

Manoel Quirino da Silva Júnior, agradeceu a presença de todos e deu por encerrada a 

reunião às onze horas e vinte e três minutos, e eu, Karla Jane Eyre da Cunha Bezerra Souza, 

secretária executiva do Centro de Engenharias, lavrei a presente ata que será assinada por 

mim e demais presentes, quando aprovada. xxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxx 

Diretor do Centro de Engenharias: 

Manoel Quirino da Silva Júnior _______________________________________________ 

Representantes das chefias dos departamentos acadêmicos: 

Cybelle Barbosa e Lima Vasconcelos __________________________________________ 

Representantes dos departamentos acadêmicos: 

Ricardo Henrique de Lima Leite ______________________________________________ 

Coordenadores dos cursos de graduação e de pós-graduação: 
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Daut de Jesus Nogueira Peixoto Couras_________________________________________ 

Edwin Luize Ferreira Barreto_________________________________________________ 

Isaac Barros Tavares da Silva_________________________________________________ 

Joana Karolyni Cabral Peixoto________________________________________________ 

Mônica Rodrigues de Oliveira________________________________________________ 

Ricardo Henrique Rocha de Carvalho___________________________________________ 

Roberto Vieira Pordeus______________________________________________________ 

Wesley de Oliveira Santos___________________________________________________ 

Representante técnico-Administrativo do Centro de Engenharias: 

Augusto Cesar de Sousa _____________________________________________________ 

Representante discente: 

Marcelo Fonseca Higino ____________________________________________________ 

Secretária Executiva do Centro de Engenharias: 

Karla Jane Eyre da Cunha Bezerra Souza _______________________________________ 

 

 


